

Spezielle Entsorgungssäcke für Neophyten erhältlich

Die Energiestadt-Kommission der Stadt Steckborn präsentiert Massnahmen um die Umwelt gezielt zu schützen



Säcke zur Entsorgung von Neophyten sind im Steckborner Werkhof erhältlich. Bei der Entsorgungsstelle können sie abgegeben werden.

Die Ausbreitung von Neophyten, also nicht heimischen Pflanzenarten, stellt eine zunehmende Bedrohung für die Umwelt dar. Um diesem Problem entgegenzuwirken, hat die KVA Thurgau spezielle Entsorgungssäcke eingeführt.

Diese Säcke sind beim Werkhof erhältlich und dienen dazu, die ordnungsgemässe Entsorgung von Neophyten zu gewährleisten. Für die Annahme der Entsorgungssäcke wurde bei der Entsorgungsstelle in Steckborn ein speziell gekennzeichnete Container bereitgestellt. Bei grösseren Mengen bitten wir Sie den Werkhof vorgängig telefonisch unter 052 346 20 90 zu informieren.

Zusätzlich hat der Werkhof in Steckborn Pizzaschachtelständer an neuralgischen Standorten installiert, um zu verhindern, dass die Müllkübel durch Pizzaschachteln verstopft werden. Diese Massnahme wurde aufgrund einer Rückmeldung aus der Bevölkerung eingeleitet und trägt dazu bei, die Effizienz der Abfallentsorgung zu steigern und eine reibungslose Müllabfuhr zu gewährleisten. Durch gezielte Massnahmen wie diese können Umweltbelastungen reduziert und die Umwelt geschützt werden.



Stadt Steckborn



Energiestadt Steckborn
energiebewusst leben



Der Werkhof hat an neuralgischen Standorten Pizzaschachtelständer installiert um die Effizienz der Abfallentsorgung zu steigern.